



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N° 303

Ambato, 19 de mayo de 2021

Alcalde propicia diálogos en torno a creación de zona de tolerancia

La mañana de este jueves 20 de mayo, directivos y moradores de la parroquia Huachi Grande mantuvieron una reunión de trabajo con el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez y su equipo técnico, con la finalidad de continuar las conversaciones en torno a la zona de tolerancia.

Participó el Dr. Manuel Caizabanda, prefecto de Tungurahua, quien dijo estar pendiente sobre el tema, con miras a definir un espacio adecuado para ejercer esta actividad. Los asistentes coincidieron en que este lugar debe contar con todos los servicios básicos y el control necesario.

A nombre de los moradores de Huachi Grande intervino el Ab. Mario Robayo, quien felicitó al Alcalde por la gestión en favor del cantón. “La ciudad y provincia están en buenas manos”, sostuvo Robayo, al tiempo de mencionar que no están para dejarse llevar de rumores sino de realidades.

Reiteró que no se puede hablar de una zona roja, como menciona un periódico, sino de zona de producción y desarrollo, por cuanto esta parroquia es emporio de trabajo, refiriéndose a la ubicación de empresas, entidades y la Terminal Terrestre Sur, como factores a tomar en cuenta.

La tecnóloga Irene Morales, presidenta del GAD Parroquial de Huachi Grande, destacó que en la actual administración municipal no se ha dado permiso alguno para más centros nocturnos, lo cual es digno de felicitación, toda vez que la zona es eminentemente comercial y productiva, afirmó.

A su vez, la Dra. Cecilia Pérez, concejal de Ambato, dijo que al momento se analiza con las 18 parroquias rurales del cantón sobre las propuestas y necesidades que tienen.

El Arq. Julio Rodríguez, director de Planificación, dijo que se busca determinar un solo espacio donde funcionen todos los locales de tolerancia dispersos en la zona, subsanando lo que estaba mal por años. Recalcó que aún este tema está en borrador y se pueden hacer sugerencias.

La primera autoridad de la ciudad mencionó que hay personas interesadas en causar desconcierto a través de publicaciones y notas de prensa que no tienen fundamento. Es lo que se hizo en Ficoa, desinformando sobre la zona naranja, cuando en realidad es el fomento a la cultura y área verde.

Comunicación Institucional



AMBATO
LA GRAN CIUDAD

**Dirección de
Comunicación
Institucional**

Av. Atahualpa entre Pallatanga y Río Cutuchi
GADMA SUR 032•997•800 EXT 7814